

Einladung zur iPunkt-Denkpause

«Umdenken beim Fachkräftemangel: Eingeschränkt ist nicht beschränkt!»

Mittwoch, 18. September 2019 | 17.30-19.00 Uhr
Saldome Saline Riburg | Rheinfelden, AG

In den kommenden 10 Jahren werden wesentlich mehr Menschen altersbedingt den Arbeitsmarkt verlassen als junge nachrücken. Eine erfolgreiche Personalpolitik schöpft das inländische Fachkräftepotenzial aus, indem es auf alle Gruppen von Arbeitskräften baut.

Chancen bieten sich Personalverantwortlichen in der Gestaltung eines Arbeitsumfelds, in dem sich Erwerbstätige mit Behinderung oder einer gesundheitlichen Beeinträchtigung wertschöpfend einbringen können und dem Unternehmen als Fachkräfte erhalten bleiben.

Ein Umdenken kann sich lohnen!

Die iPunkt-Denkpause ist eine Veranstaltung von:

arbeitgeberverband

handelskammer
beider basel

WIRTSCHAFTSKAMMER
BASELSTADT
BASELSTADT
BASELSTADT

sva
Basel-Landschaft

ivbs

impulse

Hocheffiziente Recruiting-Prozesse und Vorurteile in Teams können beeinträchtigte Menschen genauso von der Arbeitswelt ausgrenzen, wie Treppenstufen vor dem Arbeitsplatz.

Die iPunkt-Denkpause zeigt Personalverantwortlichen auf, wie man Barrieren im Arbeitsumfeld systematisch angeht – wer umdenkt sollte Optionen kennen!

17.30 Uhr **Zur Sache!**

Eröffnungsgespräch

Andrea Pacovsky, Sozialwissenschaftlerin
Jahn Graf, Youtuber, Jahns rollende Welt

18.00 Uhr **Perspektivenwechsel**

Was macht ein inklusives Arbeitsumfeld aus? Annäherung mit einem Experten aus der Wissenschaft und mit Praxisbeispielen aus erster Hand.

19.00 Uhr **Apéro und Networking**

Begegnung, Austausch und Vertiefung der Praxisbeispiele

Moderation

Frank Linhart, Arbeitgeberverband Basel
Guido Herklotz, Impulse

Anmeldung bitte bis Freitag, 13. September 2019

unter www.impulse.swiss/veranstaltungen | per Tel 061 500 24 14



Arbeit für Menschen mit Behinderung

Das Label iPunkt ist ein Angebot von Impulse
www.impulse.swiss/ipunkt